

## **Prominenter Besuch in der Ausstellung Joan Miró bis Otto Dix**

Kurz vor dem Wahlkampfauftritt von Volker Kauder, dem Fraktionsvorsitzenden der CDU im Bundestag, besuchte die CDU Stockach mit einer kleinen Delegation die Ausstellung „Joan Miró bis Otto Dix“ im Stadtmuseum. Auf Einladung von Werner Gaiser, CDU-Ortsvorsitzender und erster Bürgermeisterstellvertreter besuchten der amtierende CDU-Bundestagsabgeordnete Andreas Jung, sein Vorgänger Hans-Peter Repnik, der ehemalige Landtagsabgeordnete und CDU-Gemeinderat Wolfgang Reuther sowie der Vorsitzende der Jungen Union Stockach, Simon Mai gemeinsam mit Bürgermeister Rainer Stolz die Ausstellung. Mit dabei war auch Heinrich Wagner, der am gleichen Tag seinen 86. Geburtstag feierte und sein Sohn Christoph Maria Wagner. Der Stockacher Ehrenbürger, ehemalige CDU-Gemeinderat und Leihgeber der im Stadtmuseum gezeigten Sammlung ließ es sich nicht nehmen, mit seinen Parteifreunden die Ausstellung zu besuchen. Humorvoll berichtete er, wann, wie und wo er einzelne Kunstwerke erstanden hat. Museumsleiter Johannes Waldschütz erklärte der kleinen Gruppe die Konzeption der Ausstellung und zeigte einige Highlights der Sammlung. Obwohl sein Flugzeug mehr als eine Stunde Verspätung hatte, stieß auch Volker Kauder noch zur Gruppe. Der Kunstkenner zeigte sich insbesondere von den Werken der international bekannten Künstler Joan Miró, Salvador Dalí und Marc Chagall begeistert.

Bild: Von links nach rechts: Bürgermeister Rainer Stolz, Christoph Maria Wagner, Hans-Peter Repnik, Andreas Jung, Volker Kauder, Simon Mai, Johannes Waldschütz, Wolfgang Reuther, sitzend: Heinrich Wagner, Foto: Siegfried Kempfer